

100 Jahre EVP Pfäffikon

Nachdem die EVP des Kantons Zürich vor vier Jahren ihr 100-jähriges Jubiläum mit einem grossartigen Fest in Pfäffikon feiern konnte, kann nun auch die Ortspartei Pfäffikon auf ihr 100-jähriges Bestehen zurückblicken.

Im kleinen Rahmen feiert die EVP Pfäffikon am 23. Oktober 2021 sich selbst. Mitglieder mit Angehörigen und Freunden besuchten die neue Lewa Savanne im Zoo Zürich. Neben einer Führung und einem Apéro Riche blieb viel Zeit für Geselligkeit und den Rückblick auf die reiche Parteigeschichte.

Die 100-jährige Partei ist heute besonders stark aufgestellt: Sie gehört in Pfäffikon zu den grossen Parteien: Bei den letzten Kantonsratswahlen erlangte sie mit 15.8% der Pfäffiker-Stimmen das zweitstärkste Ergebnis im Ort. Das liegt auch an einer stetigen Beteiligung in der Pfäffiker Regierung. Seit 1954 ist die EVP ununterbrochen im Pfäffiker Gemeinderat vertreten. Aktuell sind Schulpräsident und Kantonsrat Hanspeter Hugentober und Werkvorsteher Alex Kündig für die EVP im Gemeinderat, Zudem stellt die EVP je ein Mitglied in der Schulpflege, Sozialbehörde und Werkkommission. Die Präsidentin Ursula Longatti erklärt: «Die Bevölkerung in Pfäffikon kennt uns als lösungs- und sachorientierte Partei, die Brücken baut und ihre Verantwortung gewissenhaft wahrnimmt. Durch dieses Vertrauen können wir unser Pfäffikon massgeblich mitprägen.»

Obwohl auf Kantons- wie Bundesebene als eher kleine Partei wahrgenommen, zeigt sich in Pfäffikon die EVP als starke und in allen Themen präsente Partei. Dass dies weiterhin so bleibt, dafür sorgen die Mandatsträger in allen Funktionen der Aufsichtsorgane, der lokalen Exekutive und Kommissionen, wie auch die Parteimitglieder und ein erfreulicherweise ernstzunehmender Nachwuchs der Jungen EVP.